



Dans sa posture de juriste de haut rang, il y'a aucun doute sur la compétence du leader du mouvement pour la renaissance du Cameroun(MRC), farouche opposant du régime de Yaoundé.

c'est ainsi que pour sa tournée américaine, il a donné un cours magistral à l'université de Québec sur le thème « Le droit international et la décolonisation inachevée ». Dans cette étape canadienne de sa tournée après celle de Paris, plusieurs centaines de participants ont pris part à la conférence donnée par l'opposant au régime de Biya au Canada.

D'ailleurs selon certaines sources, la salle était comble. Lors de son premier discours en terre canadienne, le leader du Mouvement pour la renaissance du Cameroun a promis que le combat allait se poursuivre.